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为什么说上市公司增发是圈钱行为.金融上市公司真的很
多吗为什么-鸿良网

一、伯克希尔除了股价，业绩和很多A股的上市公司其实没多大
区别，为什么巴菲特这么出名？

因为他投资股票成了世界超级富豪1930年8月30日，沃伦�巴菲特出生于美国内布
拉斯加州的奥马哈市，沃伦�巴菲特从小就极具投资意识，他钟情于股票和数字的
程度远远超过了家族中的任何人。
他满肚子都是挣钱的道儿，五岁时就在家中摆地摊兜售口香糖。
稍大后他带领小伙伴到球场捡大款用过的高尔夫球，然后转手倒卖，生意颇为红火
。
上中学时，除利用课余做报童外，他还与伙伴合伙将
弹子球游戏机出租给理发店老板，挣取外快。
[2] 1941年，刚刚跨入11周岁，他便跃身股海，购买了平生第一张股票。
1947年，沃伦�巴菲特进入宾夕法尼亚大学攻读财务和商业管理。
但他觉得教授们的空头理论不过瘾，两年后转学到尼布拉斯加大学林肯分校，一年
内获得了经济学士学位。
1950年巴菲特申请哈佛大学被拒之门外，考入哥伦比亚大学商学院，拜师于著名投
资学理论学家本杰明�格雷厄姆。
在格雷厄姆门下，巴菲特如鱼得水。
格雷厄姆反对投机，主张通过分析企业的赢利情况、资产情况及未来前景等因素来
评价股票。
他传授给巴菲特丰富的知识和决窍。
1951年，21周岁的巴菲特获得了哥伦比亚大学经济硕士学位。
学成毕业的时候，他获得最高A+。
1952年，巴菲特和苏珊�汤普森结婚，他们双方的父母是多年的老朋友。
在西北大学读书时，苏珊和巴菲特的妹妹罗伯塔是住同一间宿舍的舍友。
当巴菲特顺路拜访她并向她求婚时，苏珊离开了就读的大学和他结了婚。
巴菲特夫人是在离巴菲特目前的家只有一个半街区的地方长大的。
1957年，巴菲特掌管的资金达到30万美元，但年末则升至50万美元。
1962年，巴菲特合伙人公司的资本达到了720万美元，其中有100万是属于巴菲特个
人的。
当时他将几个合伙人企业合并成一个“巴菲特合伙人有限公司”。
最小投资额扩大到10万美元。
情况有点像现在中国的私募基金或私人投资公司。
1964年，巴菲特的个人财富达到400万美元，而此时他掌管的资金已高达2200万美
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元。
1966年春，美国股市牛气冲天，但巴菲特却坐立不安尽管他的股票都在飞涨，但却
发现很难再找到符合他的标准的廉价股票了。
虽然股市上疯行的投资给投机家带来了横财，但巴菲特却不为所动，因为他认为股
票的价格应建立在企业业绩成长而不是投机的基础之上。
1967年10月，巴菲特掌管的资金达到6500万美元。
1968年，巴菲特公司的股票取得了它历史上最好的成绩：增长了46%，而道�琼斯
指数才增长了9%。
巴菲特掌管的资金上升至1亿零400万美元，其中属于巴菲特的有2500万美元。
1968年5月，当股市一路凯歌的时候，巴菲特却通知合伙人，他要隐退了。
随后，他逐渐清算了巴菲特合伙人公司的几乎所有的股票。
1969年6月，股市直下，渐渐演变成了股灾，到1970年5月，每种股票都要比上年初
下降50%，甚至更多。
1970年~1974年间，美国股市就像个泄了气的皮球，没有一丝生气，持续的通货膨
胀和低增长使美国经济进入了“滞涨”时期。
然而，一度失落的巴菲特却暗自欣喜异常，因为他看到了财源即将滚滚而来──他
发现了太多的便宜股票。
1972年，巴菲特又盯上了报刊业，因为他发现拥有一家名牌报刊，就好似拥有一座
收费桥梁，任何过客都必须留下买路钱。
1973年开始，他偷偷地在股市上蚕食《波士顿环球》和《华盛顿邮报》，他的介入
使《华盛顿邮报》利润大增，每年平均增长35%。
10年之后，巴菲特投入的1000万美元升值为两个亿。
1980年，他用1.2亿美元、以每股10.96美元的单价，买进可口可乐7 %的股份。
到1985年，可口可乐改变了经营策略，开始抽回资金，投入饮料生产。
其股票单价已长至51.5美元，翻了5倍。
至于赚了多少，其数目可以让全世界的投资家咋舌。
1992年中巴菲特以74美元一股购下435万股美国高技术国防工业公司——通用动力
公司的股票，到年底股价上升到113元。
巴菲特在半年前拥有的32，200万美元的股票已值49，100万美元了 1994年底已发展
成拥有230亿美元的伯克希尔工业王国，它早已不再是一家纺纱厂，它已变成巴菲
特的庞大的投资金融集团。
从1965~1998年，巴菲特的股票平均每年增值20.2%，高出道�琼斯指数1
0.1个百分点。
如果谁在1965年投资巴菲特的公司10000美元的话，到1998年，他就可得到433万美
元的回报，也就是说，谁若在33年前选择了巴菲特，谁就坐上了发财的火箭。
2000年3月11日，巴菲特在伯克希尔公司的网站上公开了今年的年度信件——一封
沉重的信。
数字显示，巴菲特任主席的投资基金集团伯克希尔公司，去年纯收益下降了45%，
从28.3亿美元下降到15.57亿美元。
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伯克希尔公司的A股价格去年下跌20%，是90年代的唯一一次下跌；
同时伯克希尔的账面利润只增长0.5%，远远低于同期标准普尔21的增长，是1980年
以来的首次落后. 2004年8月26日，巴菲特(Warren Buffett)的夫

二、中投国泰金融投资有限公司是真的吗？

中投国泰担保公司2022年新增担保额2700万元，年底在保余额2700万元，全部为融
资性担保。
中投国泰担保公司是于2022年3月15日注册成立的一家商业性担保公司，注册资本3
亿元。
公司由3家法人股东出资成立，股东为：北京盛德科技有限公司出资15000万元，持
股比例50%；
承德市保通铸铁型材制造有限公司出资9000万元，持股比例30%；
北京红森投资有限公司出资6000万元，持股比例20%。
陈磊任公司总经理。
公司现有员工28人。
公司主要从事中小企业融资贷款担保及个人经营性贷款担保。
公司内设法务部、风控部、行政人事部、投融资部。
截至2022年底，公司总资产30137万元，负债总额2336万元；
2022年度实现担保业务收入26万元，税后利润总额-202万元。
融吧金融互联网祝你生活愉快。
。
。
。

三、为什么证券公司会有那么多?它们所发行的股票是不是都一
样?

首先，证券对于我们这些股民来说是代理商，他们也会代理那些想上市的公司搞上
市。
他们对股民来说错异是交易速度和提供的相关服务质量问题，一般选择就近的，有
信誉的证券公司。

                                                  页面 3 / 5



鸿良网    www.83717878.com
 

四、福耀玻璃年利润千百亿，为什么上市公司公布的年利润才二
十几个亿？

虽然说国产的汽车和其他国家的还有一定的差距，但是我们汽车的零配件却是世界
顶尖的，就拿汽车玻璃来说，那大多数都来源于我国的福耀玻璃。
福耀玻璃这个公司，年利润可以达到千百亿，但为什么上市公司公布的年利润才二
十几个亿呢？这其中涉及到很多资本运作的问题，如果福耀玻璃把这些利润全部用
于上市公司的话，大家想一想股票又将呈现什么样的情况？股票的价格将会涨得飞
快随之而来的可能就是巨大的泡沫，随时都有爆炸的风险。
当然福耀玻璃还是善良的，并没有把所有的利润全部用来投入到股票市场，因为股
价需要稳定的发展，这些利润可以逐年增加，而不是以暴增的方式增长。
说起福耀玻璃，大家对他们的董事长曹德旺应该很熟悉，这可是一个老实人，也是
干大事的好人。
当初他们并不想上市，而是做为一个榜样，无奈才选择了上市，而他们上市多年的
操作，其实也是让很多股民很喜欢的，他们并没有玩弄资本，一直保持着股价的稳
定。
其实人家主要还是靠实业为生，并不在乎这些股海的沉浮，如果他们把全部资产全
部用于股票炒作的话，那么将会出现极大的风波。
当然曹德旺并不希望这么做，他们还是愿意做传统的生意，虽然现在受疫情影响全
球的汽车产量并不好，但是他们的玻璃依旧畅销。
对于一些上市公司的资本运作，普通的股民可能并不太熟悉，像曹德旺这样的企业
家，他并不会拿自己手下的福耀玻璃过多的参与资本，这点还是很良心的。
想要购买股票的话，可以选择这样沉稳的股票，虽然不一定保证能赚钱，但风险可
能会小一些。

五、为什么说上市公司增发是圈钱行为.

所谓圈钱在市场的字面解释为"融资",融资一般是通过二级市场向股东做定向增发或
公开增发定向增发是指向某些大股东或想参股的公司按市价折让一定的价钱并锁定
一定的期限才可以流通.公开增发是指向所有股东按最近交易二十天的均价按融资
的金额分配到所有股东,让所有股东同公司一起承担盈利或风险.当然我的看法是融
资并非为完全说是圈钱,大家试考虑下04年招行发行的可转债券65亿,06及07年万科
定向增发分别为42亿及100亿,从年报可以看到万科和招行得到可观收益,股东同样也
得到丰厚的收益,至于说到平安的1200亿公开增发及412亿分离可转债计划,从长远看
平安的融资主要以主业为主导，利用融资进一步扩大市场的份额，随着国人的生活
水平不断提高,同样意识到保险的重要性,只有将市场的份额做大做强才可以保持平
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安的可持续发展,当然市场也有反对的声音,融资为了圈钱等等,作为一个平安的股东,
只要公司的基本面良好,管理层有积极上进心为股东谋取更大利益,只要融资前给股
东说明资金的使用相关情况,我会投赞成的一票.如果融资得到的资金用作非自身业
务或对其公司作抵债等行为,有欺骗股东行为,当然可以称之为"圈钱" 至于楼主的补
充问题,公开或定向增发,增发后的资金当然是归公司运营用,股票当然是属于投资者
持有

（编辑：郭纯美）
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